

職場体験＆職場見学

夏休みが終わって間もなく、ふたつの中学校の2年生の生徒さんが職場体験をしました。

まず、栗島中学校の生徒さん3名が8月29日から31日までの日程で、最終日には1年生が職場見学に来館しました。そして、9月1日から2日に第十一中学校の生徒さん2名で職場体験をしました。どちらの学校の生徒さんも初日はとても緊張していましたが、時間が経つにつれ笑顔が見られるようになってきぱきと仕事に取り組む姿がとても印象的でした。ここで、生徒さん達の仕事中の写真や感想をご紹介します。(感想文は一部抜粋で原文のまま掲載しています)

栗島中学校



★カウンターの仕事では貸出の人と返却の人が重なってしまったのでとても焦りました。配架では初めはあまり戻す場所がわかりませんでしたが慣れてくると短い時間で出来るようになりました。



★僕は正直体験する前は簡単そうだしそんせんつかれないだろうと思っていました。この3日間の体験で仕事って大変なんだと改めて感じました。



★職場体験で僕がまず印象に残ったのは仕事の忙しさです。僕は図書館での仕事はあまり力を使わないと思っていましたがけっこう力仕事が多くてすごく体力を使うのでびっくりしました。



栗島中学校1年生 職場見学



館長の案内で館内や普段見る事の出来ない屋内倉庫の中を見学し、真剣な表情で館長の説明に耳を傾けていました。

来年の職場体験の時には是非、やよい図書館に来てくださいね。お待ちしております！



第十一中学校



★2日目の朝に配架しているときに話しかけてくれたおじさんやカウンターで「がんばってね」と声をかけてくれたおばさん。図書館は地域住民とのコミュニケーションをとれる場所になっていることが分かりました。いつもの中学校の授業を受けるより面白くためになり新鮮で貴重な体験になりました。



★館長さんと読書会をしました。「かちかちやま」「アリとキリギリス」という本について意見を出し合い、話しました。いろいろ考えることができて、とても楽しい時間が過ごせました。短い時間でしたが、ここでの体験は一生忘れません。

